

## **FRANCAIS (English below)**

### **Regarder l'avenir avec espérance! Confier à saint Joseph le moment de notre mort.**

En vue de la fête de saint Joseph, patron de la bonne mort, S.E. Mgr Christian Lépine invite les fidèles du diocèse de Montréal à une messe où l'on pourra confier à Dieu le moment de sa propre mort et celui de tous les humains en recourant à l'intercession de saint Joseph.

Nous vous invitons venir prier saint Joseph avec nous pour que le moment de notre mort ainsi que celui de ceux et celles que nous aimons, soient vécus dans l'espérance comme une offrande à Dieu le Père, et que les personnes qui approchent de la mort soient accompagnées avec espérance et charité.

En **cette année jubilaire spéciale consacrée à l'espérance**, le pape François nous invite à regarder « l'avenir avec espérance » et à « avoir de l'enthousiasme pour la vie ». « Il faut également prêter attention envers ceux qui, se trouvent dans des conditions de vie particulièrement pénibles, font l'expérience de leur faiblesse, s'ils souffrent de pathologies ou de handicaps limitant grandement leur autonomie personnelle, » écrit le pape François dans [sa bulle pour l'année jubilaire](#). « Le soin envers eux est un hymne à la dignité humaine, un chant d'espérance qui appelle l'agir harmonieux de toute la société. » Prions pour tous nos frères et sœurs confrontés à la limitation de leur autonomie. Partageons notre espoir !

Face à la montée de l'euthanasie, promue au Québec sous le nom « Aide médicale à mourir » (AMM), laissons-nous guider par notre Seigneur Dieu qui a dit : « Je suis la résurrection et la vie » (Jn 11,25).

Pour de plus amples renseignements, vous pouvez nous contacter au 514.925.4300 poste 206 ou à [centredmvf@diocesemontreal.org](mailto:centredmvf@diocesemontreal.org).

Parrainée par le *Centre diocésain pour le mariage, la vie et la famille*

*En vue de la fête de saint Joseph, patron de la bonne mort,*

*S.E. Mgr Christian Lépine invite tous les fidèles du diocèse de Montréal*

*à la Messe pour demander la grâce d'une bonne mort.*

*Samedi 15 mars 2025 à 10 h 00*

*à la Cathédrale Marie-Reine-du-Monde.*

*Après la messe, invitation à se recueillir pour un temps d'adoration à la chapelle.*

*Transmission en direct sur la chaîne YouTube du diocèse*

\*\*\*

## **ENGLISH**

### **Looking to the future with hope! Entrusting the moment of our death to St. Joseph**

In anticipation of the feast of St. Joseph, the patron saint of a happy death, Archbishop Christian Lépine invites the faithful of the diocese of Montreal to a mass where one can entrust the moment of one's death and the death of all people to God through the intercession of St. Joseph.

We invite you to pray with us to Saint Joseph that the moment of our death and the death of those we love may be lived in hope as offering to God the Father, and that those approaching death may be accompanied in hope and in charity.

In this **special Jubilee year dedicated to hope**, Pope Francis invites us to look “to the future with hope” and “to have enthusiasm for life.” “Attention should also be given to all those in particularly difficult situations, who experience their own weaknesses and limitations, especially those affected by illnesses or disabilities that severely restrict their personal independence and freedom,” writes Pope Francis in his Bull for the Jubilee Year. “Care given to them is a hymn to human dignity, a song of hope that calls for the choral participation of society as a whole.” Let us pray for all our brothers and sisters who facing the limitation of their autonomy. Let us share our hope!

In face of the rise of euthanasia, promoted in Quebec under the name "Medical Aid in Dying (MAiD)," let us follow our Lord who said, “I am the resurrection and life” (Jn 11:25).

For more information, please contact us at [centredmvf@diocesemontreal.org](mailto:centredmvf@diocesemontreal.org) or 514 925 4300, ext 206.

Sponsored by the Diocesan Centre for Marriage, Life and Family

*In anticipation of the feast of St. Joseph, known as the*

*“Patron of a Happy Death”,  
a Mass to Ask for the Grace of a Happy Death  
will be celebrated at*

*Mary Queen of the World Cathedral by Archbishop Christian Lépine  
on Saturday, March 15, 2025, 10:00 a.m.*

*You are welcome to short time of adoration after the mass in the chapel.*

*Livestreamed on the diocesan YouTube channel*

*\*\*\**